



Foto: Gymnasium Seekirchen

## Klimafit und nachhaltig in die Zukunft am Gymnasium Seekirchen

AUF DEM WEG ZUM UMWELTZEICHEN FÜR SCHULEN.

■ **Seit 20 Jahren gibt es** das Umweltzeichen für Schulen. Anlässlich dieses Jubiläums werden 20 Schulen in Salzburg kostenlos auf dem Weg zum Umweltzeichen begleitet.

Ob Volksschule, AHS, Berufs- oder höher bildende Schule: Von 01.01.2022 bis 31.12.2022 unterstützt Umwelt Service Salzburg die ersten 20 zu einer Beratung angemeldeten Schulen/Pädagogische Hochschulen in Salzburg mit einer zu 100 Prozent geförderten Beratung durch einen Experten aus dem Pool von Umwelt Service Salzburg auf ihrem Weg zum Umweltzeichen. Der zu 100 Prozent (anstelle von 50 Prozent) geförderte Beratungsumfang umfasst max. 45 Stunden. Die Fahrtkosten des Experten werden einmalig hin

und retour ebenfalls gefördert. Ziel ist die positive Zertifizierung zum Umweltzeichen Schulen.

■ **Schulen stehen heute vor** einer Vielzahl neuer Herausforderungen, die der rasche gesellschaftliche Wandel mit sich bringt. Viele Schulgemeinschaften stellen sich die Frage, wie jungen Menschen die Erfahrung vermittelt werden kann ein wichtiger Teil der Gesellschaft zu sein, um Umwelt sowie Gesellschaft vorausschauend und verantwortungsvoll mitzugestalten.

Das Gymnasium Seekirchen möchte dies mit zertifizierter nachhaltiger Bildungsqualität angehen und war eine der ersten Schulen im

Bundesland, die das Angebot des Umwelt Service Salzburg angenommen hat.

■ **Das Gymnasium Seekirchen** verfolgt das Ziel die Qualität der Umweltbildung an der Schule kontinuierlich weiterzuentwickeln, um Bildung für nachhaltige Entwicklung zu fördern. Im Vordergrund stehen hier Projektarbeiten, wie beispielsweise die Konzeption und Aufnahme von Podcasts zu den Themen E-Mobilität, nachhaltiges Einkaufen und Kochen und Maßnahmen zur Abfalltrennung und Ressourcenschonung. So ist das Gymnasium Seekirchen auch Veranstaltungsort für die Seenland Repair Cafés in Zusammenarbeit mit dem Regionalverband Salzburger Seenland.

■ **Ebenso wurde von den Oberstufenschülern** im Zuge der ökologischen Schulentwicklung eine ökologisch nachhaltige Schulkollektion von T-Shirts, Sweatern, Shorts bis zu Taschen herausgebracht. All diese positiven Erfahrungen im Schulalltag sollen auch im weiteren Lebensumfeld nachwirken.

Um die Aktivitäten in der Schule auch nach außen sichtbar zu machen, war es ein logischer Schritt, dass sich das Gymnasium um die Zertifizierung mit dem österreichischen Umweltzeichen im Rahmen der Umwelt Service Salzburg Aktion bemüht.

Das Beispiel des Gymnasiums Seekirchen soll Schule machen. Umwelt Service Salzburg und der Regionalverband Salzburger Seenland unterstützen die Schulen der Region dabei.



### INFO

■ **Ihre Schule legt besonderen Wert auf nachhaltigen Umwelt- und Klimaschutz? Engagement, Wissen und Handeln zu Ressourcenschonung, regionaler Ernährung und nachhaltiger Bildung werden groß geschrieben? Mit der Zertifizierung zum „Österreichischen Umweltzeichen“ macht Ihre Schule genau dieses Engagement noch transparenter, nach außen hin klar sichtbar - und wir unterstützen Sie im Jahr 2022 mit speziell geförderten Beratungen!**

*Umweltbildung, ein Abfall- und Ressourcenschonender Schulalltag, klimafreundliche Mobilität und ein soziales Schulklima - nicht nur brandaktuell und relevanter denn je, sondern auch wichtiges Thema bei der Schulauswahl. Mit dem Qualitätszertifikat und anerkanntem Label „Österreichisches Umweltzeichen für Schulen und Pädagogischen Hochschulen“ agiert Ihre Schule ökologisch vorbildlich und erfüllt außerdem staatlich vorgegebene Umweltkriterien.*

**Anmeldung und weitere Infos unter:**  
[info@umweltservicesalzburg.at](mailto:info@umweltservicesalzburg.at) oder  
[www.umweltservicesalzburg.at](http://www.umweltservicesalzburg.at)